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～前よりも深く、前よりも高く～ 発行責任者 ：

○「凡事徹底」
学校再開から2週間が経ちました。新たな日常が

始まりました。25日（月）、今週も体育館で隣と
の距離をとりながら朝会がありました。
校長先生から新たな学校生活の「日常」に向け、

『凡事徹底』が大切だという話がありました。
※写真 校長先生の話を聴く2年生

かつて松下電器の創業者である松下幸之助氏が企業を訪問されたとき、販
売高や利益額といった数字を見なくともその企業の経営がうまくいっている
のかどうか瞬時に見抜かれたというエピソードがありました。松下氏の評価
基準はいたってシンプルで、一つ目は挨拶、二つ目は、整理整頓、三つ目は
トイレの掃除です。この三つを見れば大体その会社の様子はわかるといわれ
ました。
挨拶を交わすことでコミュニケーションの

輪が広がりますし、整理整頓をすることで作
業効率も上がりますし、トイレを美しくする
ことでこころが磨かれます。こういった簡単
なことができない人は決して難しいことはで
きません。「なんでもないような当たり前の
ことを徹底的に行うこと」これが新たな「日
常生活」をする上でより大切になっていくという内容でした。

※ 松下電器の創業者 松下幸之助氏

学校生活の中での挨拶、自分の身の回りの整理整頓、そして清掃活動、だ
れもがやろうとすればやれることを徹底的にしっかり行うことを大切に、共
に学校生活の「新しい日常」を送っていきたいと思います。

25日（月）朝会スピーチ「1学期の目標」 ○○ ○○さん
僕の1学期の目標は、３つあります。1つ目は学習面を頑張るこ
とです。その理由は2年生になってコロナウイルスの影響であま
り勉強ができていなかったからです。2つ目は生活面のことです。
生徒会委員会活動では今までは先輩に言われてから行動していた
ので、これからは先輩に言われなくてもしっかり取り組めるよう
にしたいです。3つ目は、運動面のことです。コロナウイルスの
影響で家であまり運動できなかったので、学校で少しずつ体を慣
らしながら運動をしていきたいと思います。



○体力向上タイムスタート！
26 日（火）より、部活動が再開されるまで、放課後に 30 分程度の時間で、校庭と
体育館でグループに分け、インターバル形式で運動をする体力向上タイムがスター
トしました。少しでも体を動かして、部活動開始に備えられればと考えています。

○衣替えになります
先週より衣替えの移行期間に入りましたが、朝昼の寒暖差

が大きいこの頃です。来週も移行期間になります。

○部活動再開のお知らせ
喜多方市では 6月 1日より部活動が再開されます。

詳しくは、本日配付の文書をご覧ください。

○第1回定期テストの変更について
年間計画で 6 月２２・２３（月・火）としていましたが、 7 月 3 日

（金）の 1 日のみとなります。（テスト範囲の学習を十分に実施す
るためです。） 5 教科（国・数・英・理・社）となります。（保体・技家
についても音楽と同様に授業の中でテスト等を行い、評定しま
す。）※ 1 日で行う教科数は、昨年より多くなるので、計画的に見
通しを持って学習を進める必要があります。

★来週の予定★※水・木のプール清掃日はサンダル・タオル持参

日 曜 学校行事など １ ２ ３ ４ ５ ６ 給食 清掃 SB

１ 月 衣替え移行期間 数 英 家 理 道 国 ○ ○ 18:15

２ 火 国 英 保 理 社 美 ○ ○ 18:15

３ 水 生徒会委員会 プール清掃③ 理 社 保 数 英 美 ○ × 17:15

４ 木 プール清掃④ 国 社 理 保 総 数 ○ ○ 18:15

５ 金 第1回生活改善アンケート 社 英 国 理 学 技 ○ ○ 15:10

６ 土 PTA奉仕作業16:00・専門委員会 国 英 数 ー 部活 あり 弁当 × 15:10


